
Wir 
beraten 
Frauen

Alle 
Frauen
sind
willkommen

Informati onen 
für Frauen 

in Leichter Sprache

Hier sind wir

Wir haben zwei Beratungs-
Stellen in Meschede:
Kolpingstraße 18 und
Ruhrplatz 2 (barrierefrei)

Bei der Anmeldung sagen 
wir Ihnen:
Wo ist der Termin.
Wann ist der Termin.

Frauenberatungsstelle 
Kolpingstraße 18 . 59872 Meschede 
Telefon: 0291 52171 . info@frauenberatung-hsk.de 
www.frauenberatung-hsk.de



Alle Frauen können mit uns
über Ihre Sorgen sprechen:

 Wir hören Ihnen gut zu!
 Sie erzählen nur das, was Sie wollen.
       

 Wir erzählen nichts weiter.

 Die Beratung kostet kein Geld.

So bekommen Sie einen 
Termin für die Beratung:

 Sie können uns anrufen:
  Montag und Mitt woch 10:00-12:00 Uhr
  Donnerstag   14:30-16:30 Uhr

 Unsere Telefon-Nummer ist:
  02 91- 52 171

Wir haben einen Anruf-Beantworter.
Bitt e sprechen Sie auf den Anruf-Beantworter. 
Dann rufen wir Sie an!

 In unserer Beratungs-Stelle arbeiten nur Frauen.
 Wir kennen uns gut aus mit den Sorgen und 
 Problemen von Frauen.

 Sie können dann einen Termin bekommen, 
 wenn Sie Zeit haben.


